

La première doctrine enseignée par la Bible est celle de l'existence de Dieu, et le premier verset de la Genèse nous parle de sa puissance en tant que créateur. Le docteur Arthur Compton, prix Nobel de physique, commente ce passage en ces mots :

"Pour moi, la foi prend naissance lorsque je réalise qu'une intelligence suprême a créé l'univers et façonné l'homme. Il ne m'est pas difficile d'avoir la foi, puisque là où je perçois la présence d'un plan, je perçois aussi indéniablement une intelligence. L'univers ordonné qui se déploie devant nous est un témoignage vivant attestant l'exactitude de l'énoncé le plus merveilleux qui soit : 'Au commencement, Dieu...'"

Aujourd'hui, bien des scientifiques éminents croient en Dieu, comme en témoigne, par exemple, le livre intitulé *Behind the Dim Unknown* (New York, éditions G. P. Putnam's Sons). Cet ouvrage contient vingt-six chapitres écrits par autant de chercheurs qui sont à la fois des spécialistes dans leur domaine et des chrétiens engagés. Chaque auteur met en lumière cette vérité fondamentale : Dieu existe.

La Bible n'essaie pas de prouver que Dieu existe ; elle affirme son existence. Notre propre vie ainsi que les merveilles qui nous entourent en sont la preuve. À tout effet, on doit attribuer une cause adéquate. Là où il y a des créatures, il y a également un créateur. S'il existe dans l'univers un ordre mathématique, il doit également y avoir un mathématicien. Toutes choses ont dû être créées par un être doué d'intelligence.

Voici ce que déclare encore Arthur Conklin, biologiste à l'université de Princeton : "La probabilité que la vie soit le résultat du hasard est comparable à la